

de diciembre. En la Universidad Andina de Quito. Donde los dos editores, junto con el profesor Enrique Ayala y otros de los colaboradores locales de la publicación, han participado en un seminario a propósito de un libro que, incluso quienes discrepan del legado de García Moreno, han reconocido quedará durante cierto tiempo como referencia en la materia. Pero sobre esto volveremos en el próximo número.

EL CENTENARIO DE VICENTE UGARTE DEL PINO EN LA REAL ACADEMIA DE CIENCIAS MORALES Y POLÍTICAS

Vicente Ugarte del Pino, amigo de Francisco Elías de Tejada y Juan Vallet de Goytisolo, hombre católico y conservador, con vetas que lo aproximaban al tradicionalismo, ha marcado los estudios históricos y jurídicos del Perú de la segunda mitad del siglo XX.

Presidente de la Academia Peruana de Ciencias Morales y Políticas desde su fundación hasta su fallecimiento, al cumplirse el centenario de su nacimiento en este año de 2023 ha tenido lugar un acto conmemorativo en la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas de Madrid, en el que –con la presidencia de Benigno Pendás– han intervenido el académico de Jurisprudencia José Antonio Escudero, el académico de Ciencias Morales y Políticas Dalmacio Negro, el presidente del Consejo de Estudios Hispánicos Felipe II Miguel Ayuso y el actual presidente de la Academia Peruana de Ciencias Morales y Políticas Fernán Altuve-Febres. Precisamente, este último –como saben nuestros lectores– es autor de una monografía sobre Vicente Ugarte que centró las exposiciones de la sesión.